
 

  INTENTIONS DE PRIÈRE  
 

Dim 25 mai - 6e dim de Pâques 

José Moniz – Maria-Rosa 
Eugénie Dubé – Sa fille Suzanne 
Filles du Cœur de Marie décédées – Filles du Cœur de Marie 

Lun 26 mai  

Martine – Fille du Cœur de Marie 

Ven 30 mai   

José Moniz – Maria-Rosa 
Fleurette Guillette-Jolivet (13e ann. Décès) – Denise 
Filles du Cœur de Marie décédées – Filles du Cœur de Marie 

Dim 1er juin – Ascension 

Gilles et Lucile Daigneault-Hurtubise – Famille Hurtubise 
Fleurette Guillemette – Sa filleule Denise 

Lun 2 juin  

Martine – Filles du Cœur de Marie 

Ven 6 juin  

José Moniz – Maria-Rosa 

Dim 8 juin - Pentecôte 

Richard La Madeleine – Andrée et Yves 

                                                      INTENTION DE PRIÈRES : 
Il est toujours possible de réserver une intention de prière pour d’une messe à venir. 
 

Comment ? Plusieurs choix s’offrent à vous : 
1-en personne : le vendredi entre 10h et 16h ou le dimanche juste avant ou après la messe de 10h. 
2-par courriel : en indiquant la date choisie et le nom de la personne pour qui vous désirez prier, payable par 
virement (suivre les étapes dans l’encadré ci-dessus 
3-par la poste : en indiquant la date choisie et le nom de la personne pour qui vous désirez prier, payable par 
virement ou par chèque. 
 

N’hésitez pas à nous contacter, nous avons plusieurs plages horaires de disponibles 

VIREMENT DE FONDS PAR COURRIEL : stbarthelemy2020@hotmail .com  
Pour payer : certificat, don, dîme… 

1-Question de sécurité  
➢  Inscrire la raison : certificat, don, messe …  

2-Réponse de sécurité ; dans tous les cas = Merci  
3-Dans la case commentaire = inscrire votre numéro d’enveloppe, no de téléphone où nous pourrions 
vous rejoindre en cas de besoin. 

Info : 514 725-4771 (le vendredi entre 9 et 16h) 
Merci de soutenir votre communauté chrétienne ! 

 
 
 
 

Horaire des messes : 
 Dimanche 10h et sur   

     BARTH##MOIS2025 DIRECT À 10H  

     COURRIEL VERS 9H55 
 

 Lundi et vendredi 16h 
 

Adoration :  
                 Vendredi de 15h à 16h  

 

Pour nous rejoindre : 
 7100, rue Sagard, Montréal, Qc H2E 2S5 

  514 725-4771        @ : stbarthelemy2020@hotmail.com 
 

Heures de bureau : Vendredi 10h à 15h,  

                                       appelez avant de vous présenter SVP 
 

À votre service : 

André Labelle, curé 

Manon Tremblay, secrétaire 

Renald Ouellet, organiste 

Andrée Rodrigue, animatrice de chants  

Lucie Lafranchise, animatrice de chants 

 

Services à la communauté : 

Saint-Vincent-de-Paul :  514 400-7531 

Âge d’Or, S. Fauteux : 514 376-9772  

Location de salles :  514 725-4771     

 

 

Marguilliers (fin de mandat) : 

Lauréanne Leblanc et Charles Koujoumdji (2027) 

Suzanne Perreault et Jean-Pierre Vendette (2026) 

Jean-Marc Dufour et Yves Lavigne (2025) 
 

 

 

 

 

 

Chers fidèles,  
nous vous invitons à porter dans vos prières notre nouveau pape,  
élu jeudi le 8 mai dernier : le pape Léon XIV.  
Qu’il soit fortifié par la grâce, soutenu par notre affection filiale et  
guidé par l’Esprit Saint dans sa mission au service de l’Église et du monde. 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fondée 

en 1926 

 

VOICI LES MONTANTS 

DE VOS OFFRANDES 

 

11 mai : 321,00 $ 

18 mai : 535,00 $ 

  Dîme : 100,00 $ 

 

MERCI DE VOTRE GÉNÉROSITÉ ! 
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Dim 25 mai - 6e dim de Pâques  
Évangile : « L’Esprit Saint vous fera souvenir de tout ce que je vous ai dit » Jn 14, 23-29 

LA DEMEURE DE DIEU 
« Si quelqu’un m’aime, il restera fidèle à ma Parole; mon Père l’aimera, nous viendrons chez-
lui, nous irons demeurer auprès de lui. » Cette parole, tirée de l’Évangile de ce dimanche, est une 
révélation extraordinaire. Pour parler dans un langage populaire, si on « achète ça », on vient de 
trouver la clé du bonheur proposé par Jésus. Les grands saints ont compris que le vrai bonheur, la 
vraie béatitude, c’est la présence du Dieu-Amour dans leur cœur. Ils avaient cette conscience d’être 
habités constamment par cette présence réelle du Dieu trois fois Saint. Même si ce verset ne 
mentionne pas l’Esprit Saint, nous sommes sûr de sa présence en nous parce que là où est le Père 
et le Fils, l’Esprit Saint est toujours présent. C’est ce qui motivait les saints de toujours accomplir les 
paroles de Jésus dans leur quotidien. Mettre en pratique les paroles de Jésus, c’est tout simplement 
aimer les autres comme Jésus les a aimés. C’est le seul commandement de Jésus, la seule exigence 
de son amour. 
 

Cela fait penser à l’amour humain. Tous les amours ont leurs exigences. Si j’aime quelqu’un, je vais 
m’efforcer d’exaucer ses désirs les plus profonds et les plus légitimes. La plus grande joie que peut 
procurer l’amour entre deux personnes c’est la présence de l’autre. Présence physique, bien sûr, 
mais aussi présence dans les pensées et dans le cœur. D’ailleurs, les grands mystiques, dans leurs 
écrits, utilisaient souvent le langage amoureux pour exprimer leur amour de Jésus, s’inspirant ainsi 
du Cantique des cantiques, des prophètes Isaïe et Osée et de beaucoup d’autres prophètes de 
l’Ancien Testament. On peut énumérer Bernard de Clairveaux, Catherine de Sienne, Thérèse d’Avila, 
Jean-de-la-Croix, Thérèse-de-l’Enfant-Jésus, etc. « Si quelqu’un m’aime », dit Jésus… tout est là ! 
 

« Le Défenseur, l’Esprit Saint, que le Père enverra en mon nom, lui vous enseignera tout, et il 
vous fera souvenir de tout ce que je vous ai dit. » Il procède du Père et du Fils. Cette affirmation 
du credo trouve ici son fondement. L’Esprit Saint, troisième personne de la Trinité, reçoit une mission 
du Père et du Fils. Cette mission est d’actualiser l’enseignement de Jésus dans le concret de notre 
vie. Il est le Paraclet, c’est-à-dire notre protecteur divin. C’est lui qui, dès notre baptême, fait de nous 
des fils et des filles de Dieu et établit en nous la présence de la Trinité. Il fait de nous la demeure de 
Dieu. En Dieu, l’Esprit Saint est le grand méconnu. La fête de la Pentecôte qui s’en vient sera une 
occasion d’approfondir à nouveau sa présence en nous. 
 

« C’est ma paix que je vous laisse, c’est ma paix que je vous 
donne; ce n’est pas à la manière du monde que je vous la 
donne. » Cette paix que Dieu nous donne nous la trouvons dans 
l’habitation du Dieu d’amour dans notre cœur. Cette habitation est 
une union amoureuse avec le Seigneur qui dépasse tout ce qu’on peut 
imaginer. Nous sommes la demeure de Dieu et cela nous transporte de joie ! 
Alléluia !  

 Robert Lapointe ptre  
 
 
 

 
 

Dim 1er juin – Ascension  
Évangile : « Tandis qu’il les bénissait, il était emporté au ciel » Lc 24, 46-53 

L’ASCENSION DU SEIGNEUR  
« Ils le virent s’élever et disparaître à leurs yeux dans une nuée. »  
(Ac 1, 9) Cette scène du récit de l’Ascension selon Luc ne cesse pas de nous 
émerveiller. Le mot <élever>, que nous trouvons dans ce verset, apparaît 
très souvent dans les Évangiles et les Actes des apôtres pour exprimer 
l’élévation de Jésus sur la Croix, la Résurrection du Christ et ici son 
Ascension. Jésus est celui qui est descendu du ciel pour s’incarner dans le 
monde. On peut dire aussi que sa vie terrestre est un anéantissement de sa 
personne divine dans la nature humaine et que sa mort est un abaissement. (Cf. Ph 2) Mais, en même 
temps, l’évangéliste Jean fait un jeu de mot en parlant de son élévation en Croix et son élévation 
dans la gloire comme d’une seule et même chose : « Quand j’aurai été élevé de terre, j’attirerai à moi 
tous les hommes. » (Jn 12, 32) Cette dernière parole peut s’appliquer d’une façon extraordinaire à son 
Ascension. En entrant dans la gloire du ciel, Jésus donne à tous les humains la possibilité d’entrer 
eux aussi dans sa gloire. Par son Ascension, Jésus ouvre les portes du ciel qui avaient été fermées 
par le péché des origines. Il permet à tous les saints de l’Ancienne Alliance d’être sauvés par sa mort 
sur la Croix et d’entrer dans le Royaume. 
Si on y réfléchit, la Résurrection du Christ et son Ascension sont un seul et même événement. Jésus 
est entré dans la gloire du ciel dès sa Résurrection. Il ne vit pas constamment avec ses disciples 
comme avant sa mort. Il leur apparaît cependant à plusieurs reprises. Son Ascension n’est finalement 
que le signal de la fin des apparitions de la glorieuse quarantaine qui a suivi sa résurrection. Jésus a 
voulu apparaître à ses disciples pour solidifier leur foi et les préparer à évangéliser le monde. 
« Galiléens, pourquoi restez-vous là à regarder vers le ciel? » Cette parole des deux anges de 
l’Ascension, chez Luc, exprime ce désir du Seigneur Jésus de voir ses apôtres passer à autre chose, 
c’est-à-dire, devenir des témoins de sa Résurrection. Ce n’est pas en regardant vers le ciel d’une 
manière nostalgique qu’ils vont se mettre à la tâche ! C’est en parcourant l’univers pour proclamer 
que le Christ est Vivant, qu’Il est passé de la mort à la vie ! C’est deux anges sont sans doute les 
deux mêmes qui, le matin de la Résurrection de Jésus ont dit aux saintes femmes : « Pourquoi 
cherchez-vous parmi les morts celui qui est Vivant? Il n’est pas ici, il est ressuscité. » On sent 
une fébrilité dans ces paroles des anges, qui ont hâte que la Bonne Nouvelle soit annoncée. 
« Quant à eux ils s’en allèrent proclamer partout la Bonne Nouvelle. » Cf. Mc 16, 19-20. La même 
urgence d’annoncer la Bonne Nouvelle de Jésus existe en notre temps. Une grande tristesse habite 
le monde actuel. Toutes ces guerres, tous ces conflits qui investissent notre monde, tous ces désirs 
de suicide devant le vide spirituel qui nous entoure, portent les hommes et les femmes de notre temps 
à chercher un guide, une vérité qui va les conduire au bonheur. Nous, chrétiens, savons que ce guide, 
que cette vérité existe et qu’elle se trouve dans le Christ Jésus mort et ressuscité pour nous. Et c’est 
nous qui avons la mission, de par notre baptême, de proclamer cette Bonne Nouvelle. D’où 
l’importance d’avoir rencontré le Christ ressuscité dans l’intimité de notre cœur et d’aller dire à nos 
frères et sœurs du monde entier que Jésus est vivant et qu’Il nous aime !           Robert Lapointe ptre  

. 
 
 


